



ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 29 de julio de 2024

DERROTA DE LA DERECHA EN VENEZUELA

Nicolás Maduro reelegido en medio de elecciones pacíficas



Sintraemsdes Nacional y su Junta Directiva celebran el triunfo del presidente Nicolás Maduro durante la jornada electoral realizada en Venezuela el pasado domingo 28 de julio, y confían en que el resultado conduzca al gobierno de los Estados Unidos a retirar el bloqueo comercial y financiero al que ha sometido a la clase trabajadora venezolana.

Pese a que la oposición derrotada no acepta el resultado y al contrario se da por ganadora, los ciudadanos votaron con tranquilidad, y manifestaron su voluntad de seguir adelante construyendo un país para todos y no solo para una clase política corrupta.

La organización sindical igualmente felicita al pueblo

venezolano por la jornada electoral del pasado domingo 28 de julio, realizada en completa paz y tranquilidad, pese al ataque cibernético que afectó el conteo y la entrega de resultados, así como a los atentados que a ultraderecha y sus grupos paramilitares habían preparado desde días antes, para alterar la tranquilidad de la jornada electoral.

